
Lorenzo-Gauthier 
École du Préambule 

École Vers l’Avenir 

________________________________________________________________________ 

Conseil d’établissement 
Mercredi 18 novembre 2020 - 19h00 

Visioconférence ZOOM 

  

Procès-verbal de la rencontre 

 
 
 

1. Vérification du quorum, lecture et adoption de l’ordre du jour  
  
Le quorum est vérifié. 

Mme Caroline Jeanson propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 

Adopté à l’unanimité  

 
 

2.  Lecture et adoption du procès-verbal du 10 septembre et du 16 novembre 2020 
 

M. François Richard propose l’adoption du procès-verbal du 10 septembre 2020 tel que 

présenté. 

 

 

Adopté à l’unanimité 

 

Mme Isabelle Héroux propose l’adoption du procès-verbal du 16 novembre 2020 tel 

que présenté. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

3. Informations générales 

 

 État de la situation Covid à l’école Lorenzo-Gauthier 

30 personnes ont reçu un diagnostic positif. 9 groupes de fermés/confinés.  

Généralement, les commentaires sont bons concernant l’école à distance. Belle 

collaboration de la santé publique, également.  

Échanges relatifs au suivi de l’école à distance et des élèves en isolement. 

Nom Présence Fonction Nom Présence Fonction 

Madame Daphné-Rebecca  

Arbour 
x Parent Madame  Lysanne Lanoue x Enseignante  

Monsieur  David Cousineau x Parent Monsieur  Stéphane Savard x Enseignant 

Monsieur  François Richard x Parent Madame  Maggie Robitaille x Soutien 

Madame   Isabelle Héroux x Parent Madame  Stéphanie Arcand x Professionnel  

Madame  Mélanie Venne x Parent Madame Sophie Perreault x S. de garde 

Madame  Caroline Jeanson x Parent Madame Caroline Rochon x 
Directrice 

adjointe 

   Monsieur Dominic Subranni  x Directeur 

CE-010-181120 

 

CE-011-181120 

 

CE-012-181120 

 



 

 

 

 Rencontres de parents 

Les rencontres de parents virtuelles ont été axées davantage sur l’information, 

le vécu de classe que sur les notes, la performance. 

 

 État des travaux extérieurs 

Quelques délais causés par la situation Covid. Ceci dit, les travaux sont terminés 

et l’inauguration aura lieu au printemps. 

 

 Présentation du protocole d’urgence Covid. 

Le C.É offrira une lettre de remerciements à l’équipe-école pour son 

dévouement. 

 

 Budget – Fête d’Halloween – Fête de Noël 

 

Fête d’Halloween 

Les dépenses, totalisant 1784,00 $, ont été effectuées dans le Fonds 9, provenant 

du Pathinton. Les achats effectués : bonbons, activité de Zumba, tirages de prix.  

Le solde du Fonds 9 est de 8700,00 $ en date du 18 novembre 2020.  

 

Fête de Noël 

Suite aux échanges,  une prévision des dépenses pour l’activité de Noël. 

Environ 3$/élève.  

Isabelle Héroux propose.  

Adopté à l’unanimité 

 

 

4. Normes et modalités d’évaluation des apprentissages 

 

Bulletins : 21 janvier et 22 juin.  

Les évaluations du ministère diminueront de 20% à 10% pour la valeur pédagogique.  

Aucun changement pour le bain linguistique au niveau des dates du bulletin.  

Tous les documents disponibles au C.É par courriel. Déposé : Normes et modalités 

d’apprentissage (réf. Directives du ministre relatives au régime). 

 

 

5. Règles de régie interne 

 
Les membres doivent prendre connaissance des règles et nous les reverrons au prochain 

CÉ. 

Prévoir des modifications concernant la participation du public. Voir le modèle utilisé 

par le CSSS. 
 

6. Formation obligatoire pour les membres du CÉ 

 
Documentation par courriel. Obligation de faire les différentes étapes. 

1re capsule en vidéo (Proposition d’un calendrier, explication du pouvoir du CÉ. Ex. : 

Financement). 

Il est convenu que le calendrier de formation sera précisé lors du prochain envoi. 

CE-013-181120 

 



 
7. Service de garde 

 

 Propose une nouvelle règle : refuser les changements ponctuels de la journée en 

cours. En d’autres mots, les parents devront respecter leur engagement envers 

l’inscription de leur enfant au SDG. L’école veut préserver la sécurité des 

enfants. Cela dit, l’option urgence reste à déterminer.  

Ajout : Les demandes relatives à des changements ponctuels de fréquentation 

du service de garde ne seront plus acceptées.  

 

Daphné-Rébecca propose l’amendement. David Cousineau seconde.  

Une lettre explicative sera envoyée aux utilisateurs. 

Adopté à l’unanimité 

 

 Journée tempête 

Discussion concernant la difficulté de maintenir le service de garde ouvert lors 

de la fermeture de l’école en cas de tempête. 

L’application des règles de la Santé publique risque d’être compromise s’il y 

avait ouverture lors d’une telle journée.  

C’est pourquoi il est proposé : 

Le service de garde n’offrira pas de services et sera fermé s’il y avait fermeture 

de l’école en cas de tempête. Cette situation est temporaire et sera réévaluée 

selon l’évolution de la situation due au contexte actuel.  

Stéphanie Arcand propose.  

Adopté à l’unanimité 

 

 Comité parent du service de garde – Point reporté 

 

 Informations – Point reporté 

 
8. Don de la Ville de Saint-Charles-Borromée 

 
Il est proposé par François Richard d’accepter le don de 10 000,00 $ offert par la Ville 

de Saint-Charles-Borromée. Ce don, apprécié, est dédié à l’aménagement et 

l’embellissement de la cour d’école du Préambule. 

 

De plus, il est également proposé de nommer M. Subranni pour signer l’entente avec 

la ville. 

 

Le suivi relatif aux dépenses en lien avec le don sera fait au CÉ.  

 

M. David Cousineau s’exclut du vote.  

Adopté à la majorité 

 
9. Conseil d’administration du Centre de services scolaire 

 
Bravo à M. David Cousineau pour son poste de Président au sein du comité 

administratif du C.A.  

Le CÉ fera un point statutaire à M. Cousineau en lien avec le C.A. 

 

 

CE-014-181120 

 

CE-015-181120 

 

CE-016-181120 

 



10. Comité de parents a eu lieu en même temps que le CÉ 

 
 Un calendrier des rencontres sera remis par courriel de la part de M. Cousineau. 

 

 Consultation pour les dates des journées pédagogiques. Le CÉ devait proposer 

des dates (8 décembre 2020 et 4 janvier 2021). Suite aux dernières informations 

du ministère de terminer les cours le 16 décembre et de mettre en place un 

service de garde d’urgence le 17 décembre, les propositions retenues par le 

centre de services scolaires : 18 décembre 2020 et 4 janvier 2021. 

 

 Point de suivi : 0 cas de COVID présentement à l’école. 

 
 

11. Aucun varia 

 

 

12. Prochaine rencontre 

 

La prochaine rencontre est fixée au lundi 7 décembre à 19h sur Zoom. 

 
 

13. Levée de l’assemblée à 20h54 

 

 

 Adopté à l’unanimité  
 

 
 
 

Daphné-Rebecca Arbour 

Présidente 

CE-017-181120 

 


